
Lista civica "un futuro per Fanano"

Fanano,L7 /03/2020

Spett, sindaco di Fanano

Oggetto: interrogazione a risposta scritta

ln merito alla delibera n, 8 del 07103 /2A2A trattata nel consiglio comunale in pari data,
avendole chiesto chiarimenti e non avendo ricevuto sua risposta in quella sede,con la

presente siamo a richiedere:

l'ammontare della spesa che il nostro comune riconoscera'alla provincia diModena
per I'affidamento dell'appalto per la messa in sicurezza della strada di Ospitale ed a
quanto sarebbe ammontata la spesa sostenuta se si fosse continuato ad utilizzare la

convenzione in essere con l'unione dei comuni.

Se appalti simili erano gia' stati gestiti in passato dall'unione dei comuni (ad esempio
per Pavullo/Lama Mocogno) ed il loro esito e di quanto differiscono le tempistiche da
quelle istruite della provincia.

Lista civica per Fanano
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